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Anfrage zu Umwelt-/Klimaschutzmaßnahmen der SPD

Sehr geehrter Herr Landrat,

in der Dezembersitzung des Kreistages sprach Kreisrat Göck im Rahmen seiner 
Haushaltsrede von 31 Maßnahmen im Bereich Umwelt- und Klimaschutz, die seine Fraktion 
auf den Weg gebracht habe. Da diese unseres Wissens nicht durch die Gremien des 
Kreistages gelaufen sind, haben wir davon keine Kenntnis. Da wir natürlich an Maßnahmen 
in diesem Bereich besonders interessiert sind, haben wir seither versucht, uns darüber zu 
informieren, leider bisher vergeblich.

Daher diese formale Anfrage:

1. Wann, in welchem Zusammenhang und in welcher Form wurden die SPD 
Maßnahmen eingebracht?

2. Gibt es dazu schriftliche Unterlagen, z.B. eine Liste mit den Maßnahmen, ein 
Protokoll, o.ä.?

3. Warum sind diese Vorschläge nicht in die Gremien des Kreistages eingeflossen?
4. Werden die Maßnahmen bereits umgesetzt? Wenn ja, von welchen Ämtern?

Aufgrund vergangener, gegenwärtiger und künftiger Diskussionen um das wichtige Thema 
Klimaschutz ist es für uns grundlegend wichtig, über alle beantragten und eingeleiteten 
Maßnahmen informiert zu sein.

Bitte beantworten Sie unsere Fragen dazu möglichst zeitnah.

Mit freundlichen Grüßen

Ralf Frühwirt
Fraktionsvorsitzender
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